

Cuba envisage d'augmenter sa capacité de raffinage de pétrole



La Havane, 29 sept. (RHC).- Cuba envisage d'augmenter sa capacité de raffinage de pétrole. Juan Alfonso, responsable de la compagnie cubaine des pétroles CUPET a avancé au cours d'une conférence à La Havane que des projets sont en cours afin d'augmenter d'ici 2030 la capacité de production des 4 raffineries que compte notre pays.

Ces projets visent également à réduire l'impact sur l'environnement des déchets liquides et des émissions de gaz et à faire un usage efficace de l'eau et de l'énergie.

Il a signalé que CUPET mise sur la proximité des grands producteurs de brut et d'importateurs de dérivés du pétrole.

Juan Alfonso a également fait mention de récentes découvertes de gisements à Cuba et des opportunités qu'offre la nouvelle loi sur les investissements étrangers à l'arrivée d'éventuels nouveaux partenaires, ce qui doit entraîner une augmentation de la consommation des dérivés du pétrole.



Radio Habana Cuba